

Dice la gente culta  
 Que es su proceso.....  
 ¡Qué disparate!  
 Ese discurso pesa  
 Muchos quilates.  
 Que seiscientos cincuenta  
 De nuestra guardia  
 Aquí se acuartelaron.....  
 ¡Eso es guayaba!  
 ¡Qué habrá de cierto  
 En los demas Cantones  
 A este respecto?  
 Tambien Hernandez dijo  
 En el Congreso,  
 Que la paz del Estado  
 Era ya un hecho;  
 Y á poco rato,  
 En Coatepec estaban  
 En un zapato.  
 Refieren malas lenguas  
 Que en Altotonga  
 Entraron pronunciados,  
 Y en Tlapacoyan;  
 Y que en Jalapa  
 Han estado las gentes  
 En grande alarma:  
 Que salió de aquí tropa,  
 Esta semana,  
 Precipitadamente  
 A la campaña.....  
 ¡Todo mentira!

¡Cómo charla la gente!  
 ¡Dios nos asista!  
 ¡Vaya! ¡Qué charlatanes,  
 Qué nécios somos,  
 En criticar de Hernandez  
 Los actos todos!  
 ¡Qué mas queremos?  
 "La paz en el Estado  
 Ya es un hecho."  
 Dice Rafael Herrera  
 Que á D. Francisco  
 Le levantan calumnias  
 Sus enemigos:  
 Que su gobierno  
 Nos ha de hacer felices  
 Pese á los nécios.  
 Los hombres de alta talla,  
 Tambien ha dicho  
 Que jamas se doblegan  
 A viles tiros;  
 Y así se explica  
 Que Pancho en el gobierno  
 Se asienta y fija.  
 No haga vd. caso, Pancho  
 De tanto enredo,  
 Estamos satisfechos  
 De su gobierno;  
 Y así decimos:  
 Que, [léjos del Estado)  
 ¡Viva Francisco!

*El Voto.*

## NOTICIAS DE LA REVOLUCION.

### EL GENERAL GARCIA DE LA CADENA.

Despues de remontar una parte de sus caballerías en los límites del Estado de Coahuila, regresó á Mazapil y se dirigió rumbo á S. Miguel del Mezquital sin encontrar obstáculo alguno á su paso.

Algunas pequeñas fuerzas juaristas se le han incorporado y en todas las poblaciones ha sido objeto de una acogida muy entusiasta.